

Empatía y valores

El día 4 de noviembre es importante en nuestro calendario pues trata uno de los problemas más difíciles de combatir en los centros educativos. Es el Día Internacional contra la Violencia y el Acoso Escolar, incluido el Ciberacoso. Parece cosa de niños más mayores, sin embargo, se combate desde la Educación temprana en la empatía y la colaboración, en el mismo patio de Infantil.

Los encargados del patio

Trabajaremos con la propuesta "Con ojos del corazón", de Ana González Herrera, para lo que usaremos este póster de referencia para los encargados de la armonía en el patio.

